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Question d'urgence posée à Monsieur le Maire d'Ivry sur seine  

pour le conseil municipal du 20 novembre 2008 

 

 

 

 

 

 

Monsieur le Maire, 

 

 

 

 

Cette question vous est posée avec un caractère d'urgence conformément au règlement 

intérieur du conseil municipal. 

En effet après vous avoir remis une question à caractère dit "ordinaire" au cours de la 

conférence des présidents, il me parait utile de vous soumettre cette question en urgence, nos 

concitoyens et, je n'en doute pas, mes collègues, voudraient connaître rapidement votre 

réponse pour faire face aux questions de nos concitoyens et pouvoir, si possible, les rassurer. 

 

 

La crise financière que nous traversons actuellement a eu pour effet de toucher les communes 

qui ont besoin de faire appel aux banques pour financer leurs investissements. 

 

Certaines communes ont déjà déclaré quelles allaient être touchées directement par leurs 

emprunt souscrits, entre autre, auprès de la banque DEXIA. 

 

Nous voudrions savoir si notre commune et l'office HLM sont touchées par ces crédits dits 

"toxiques" et, si c'est le cas, quelle est la situation exacte et quelles mesures vous avez prises 

pour éviter de devoir faire payer aux contribuables que nous sommes, les risques liés à ces 

crédits. 

 

 


